

Stahnsdorf

Bürgerhaushalt geplant

[16.11.2012] Im kommenden Jahr will die brandenburgische Gemeinde Stahnsdorf einen Bürgerhaushalt einrichten. Er soll mehr Mitspracherecht und Transparenz ermöglichen.

Die Gemeindevertretung von Stahnsdorf hat beschlossen, den Haushalt für das Jahr 2014 gemeinsam mit den Bürgern aufzustellen. Die Verwaltung muss nun ein Umsetzungskonzept ausarbeiten. Dies meldet die Märkische Allgemeine Zeitung. Bereits im Jahr 2009 hatten sich die Gemeindevertreter auf einen Bürgerhaushalt verständigt, dieser wurde aufgrund der Doppik-Einführung allerdings mehrfach verschoben. Das Beteiligungsprojekt soll es den Stahnsdorfern erlauben, über einen Teil der frei verwendbaren Haushaltsmittel mitzubestimmen. Die Bürger sollen die Möglichkeit erhalten, bei der Verwaltung Vorschläge oder Projekte einzureichen, die dann von der Verwaltung, den Ausschüssen und der Stadtverordnetenversammlung weiter behandelt würden.

(cs)

<http://www.stahnsdorf.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Stahnsdorf, Bürgerhaushalt